



Pierres & Tradition

5 Pièces

170 m²

Réf. 4105

1 275 000 €

En Luberon

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

AGENCE IMMOBILIERE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un écrin de verdure sur plus de 7 hectares, Cette magnifique propriété se trouve sur la commune de Bonnieux. Cet ancien corps de ferme a fait l'objet d'une rénovation haut de gamme avec des matériaux de qualité tels que des poutres apparentes, des carreaux en terre cuite...La bâtisse pleine de charme date de 1735 et offre une surface bâtie de 170 m2 environ. Elle se compose d'une magnifique pièce de vie de 50 m2 avec cheminée à insert, de 3 chambres dont une en suite avec salle d'eau et dressing.S'ajoute également un gîte indépendant de 28 m2 permettant d'accueillir la famille, ...

Located in a green setting on more than 7 hectares, this magnificent property is located in the town of Bonnieux. This old farmhouse has undergone a high-end renovation with quality materials such as exposed beams, terracotta tiles, etc.The charming building dates from 1735 and offers a built surface area of approximately 170 m2. It consists of a magnificent living room of 50 m2 with insert fireplace, 3 bedrooms, one of which is en suite with bathroom and dressing room. There is also an independent gîte of 28 m2 to accommodate family, friends or to consider a rental yield. The exterior, of ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE